

C.P. El Vallin
Asturias

¡Enhorabuena!

Desde UNICEF España queremos dar la enhorabuena a toda la comunidad educativa del **C.P. El Vallin (Asturias)** por haber logrado el reconocimiento como **Centro Referente en Educación en Derechos de Infancia** para los cursos escolares 2023-2024 y 2024-2025.

Sabemos el esfuerzo realizado para integrar los derechos de la infancia en la teoría y la práctica del centro. Desde el conocimiento de los derechos de la infancia conseguimos además que cada niña y niño del centro pueda defenderlos y protegerse, fomentamos su participación y mejoramos el clima y la convivencia escolar.

En esta edición has obtenido 60 puntos y cumples con los requisitos necesarios para obtener el **nivel 1** como centro referente en educación en derechos de infancia. Obtener esta distinción no es un punto de llegada sino un estímulo para que todas las personas que diariamente acudan al centro tomen conciencia de la importancia de los derechos y su poder transformador de la educación y la sociedad.

La promoción y difusión de los derechos de la infancia es un compromiso constante y, con este reconocimiento, se convierte en una potente herramienta para la transformación educativa del centro. Recorreremos este camino de manera conjunta.

Un saludo,

Secretaría Técnica
Comisión Evaluadora
Centros Referentes en Educación en Derechos de Infancia.

